



# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣亦1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F  
会長 岸 義朗 幹事 上南雅延 会報委員会 ◎宇恵○喜田・田村・中村(雅)・向井

第478回 例会 昭和60年4月22日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 岸 義朗会長

2. ロータリーソング 「青い山脈」「同期の桜」のかえ歌「奉仕の桜」

3. ビジター紹介 有田南R.C. 川島伊紗哉様

4. 出席率の報告 会員総数 63名 出席者数 50名 出席率 79.37%  
前回修正出席率 84.12%

5. 会長スピーチ

海南高校の濱田先生、お忙しいところありがとうございます。ビジターの川島さんようこそ、先週角谷さんと宮田さんの新築祝いに、上南さんと行ってまいりました。皆様に御披露申し上げます。先日の年次大会出席につきまして、ガバナーより皆様にくれぐれもよろしくとの礼状がまいります。9日のゴルフ大会で堺東R.C.の今井さんが、ホールインワンをしまして、会の方からお祝いをしました。今井さん方から会の方へ、過分の内祝が届けられました。

いよいよ10周年記念式典です。4月29日と5月6日は祝日で例会は休みます。式典まで例会がございませんので、段どり等については、何らかの方法で連絡します、江東R.C.の方々8名、9日に着きますので、接待の方もよろしくお願ひします。

6. 幹事報告

○ メーキャブ 和歌山R.C. 尾初瀬恭生君 4/16

和歌山西R.C. 坂上充作君、土岐甚五郎君 4/17

○ 認証状伝達式のご案内

姫路中央R.C. 60年6月15日(土) 於姫路商工会議所2F

○ 第250地区 1985年~86年度 東北海道地区大会のご案内

弟子屈R.C. 昭和60年10月5日(土)~6日(日)

○ 臨時理事会、理事、国際委員会、10周年式典委員会で行ないます。

○ 5月度理事会、5月7日(火) 於木村屋

○ 例会変更 5月13日(月) → 5月10日(金)

7. 委員会報告

**Discover a New World of Service****見つけよう 奉仕の新生面**

1984~85年度 国際ロータリー会長 カルロス・カンヤフ



10周年委員会 宮田敬之佑君

○ 江東R.C.歓迎スケジュール

9日 大阪空港出迎え

10日 2時より式典リハーサル

11日 奈良観光とP.M. 7:30より 歓迎送別会 初音

○ 記念式典部 土岐甚五郎君

例会後、式典メンバーは下のレストランへ集合、式典段取の打合せ

○ 記念誌部会、柳川和一郎君

会報9年間分、後に展示しています。例会後この場所で打ち合せします。

### 8. ゲスト卓話 県立海南高校、進路指導部長 濱田先生

海南高校の生徒は、将来の自分の進路に、かなり具体的な希望をもって入学してきます。当初は一生懸命にやりますが、思うように成果が上らず、ドロップアウトしていく者も出てきます。その時期をとらえて、次の様な話をします。

高校生活に慣れてきた君たちに、学習にやる気を、

①高校生時代は人生の旅のなかの通過駅ではない。子どもの自分と訣別して、新しい自己を確立し、一生を生き抜く力を身につけなければならない。

②人生について考え、社会に対して目を開かせる。正しい価値感、望ましい人生感を育成する。

③平凡な日常のなかに、生活の充実を感じとること、かけがいのない人生であるということを、肌身で感じとらせる。今、毎日の高校生活を充実しないで、将来の進路は開けてこない、君たちの夢を実現するには、今をきっちり生き抜くことです。

海南高校では約90%の生徒は進学します。一応は何らかの目的意識をもっていますが、なかには唯、漠然と進学する生徒もいますので、進学の目的をより明確にし、志を立てて、大学に進んで一体何を学ぶのか、学んだことを社会のために自分のためにどのように生かしていくのか、そのことをしっかり考える様に、指導しているのです。

教育とは勿体をひき出すことだと考えて、物の本体、本質に気付かせ、把握させる、物の価値を考えさせて、生への感動をよびおこさせるのが、勿体を教育的に考えた意味です。進路指導の根源的な課題は、自分の価値に気付かせ、一度しかない人生を、自分なりに精一杯生きてみるということを、心底肌身で感じとり行動に移すことが進路指導では大切なことになります。

世の中で一番勿体ないことは、自分の価値に気付かずに一生を送ることです。

### ニココニ・米山・BOX

宮田敬之佑君 自宅の棟上げをしました。お祝いありがとうございました。

三木 寛昭君 隅田君に黒江小学校育友会々長を引き受けて頂きました。